

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#938 / 28 de setiembre 2024

**132**  
ANIVERSARIO

EDIFICIO  
**STELLA D'ITALIA**

CONCIERTO  
BANDA ORQUESTA DEPARTAMENTAL

Sábado 28 de setiembre  
16:00 hs - Plaza Constitución  
Fray Bentos

Río Negro | DEPARTAMENTO DE CULTURA  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Montevideo

## Río Negro estuvo presente en el evento “Uruguay SUMMIT”



La actividad se cumplió en la Sala de Conferencias del Radisson Montevideo Victoria Plaza, organizado por la Cámara Uruguaya de Turismo, en el marco del “Día Mundial del Turismo 2024”.

La Intendente Griselda Crevoisier, acompañó al Director de Turismo de la comuna, José Luis Perazza y equipo, que asistieron con un stand del departamento, exhibiendo productos típicos, folletería e información de nuestros principales lugares turísticos; también se compartió el espacio junto a otros prestadores de servicios de la zona y referentes de la Organización AMBÁ, quienes promocionaron las propuestas de ecoturismo en Nuevo Berlín y San Javier, “Escuelas para Kayak” y todo lo relacionado con el proyecto “Islas y Canales Verde del río Uruguay”.

Uno de los objetivos del “Uruguay SUMMIT” es generar oportunidades de negocio, intercambio de conocimientos y experiencias entre profesionales del sector, proveedores de la industria y gobiernos departamentales.



Fray Bentos

## Se procedió al sorteo de 12 viviendas del Plan Avanzar



Se trata de las unidades prefabricadas, donadas a la Intendencia de Río Negro por la empresa UPM.

En las instalaciones del Aula Virtual de Antel, en la Terminal de Ómnibus de Fray Bentos, se desarrolló esta instancia, correspondiente al tercer grupo del programa de Realojos, que estará ubicado en calle Tabaré, entre Oribe y Guazubirá.

La ocasión, contó con la presencia del Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores; la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, junto a representante de UPM, equipos técnicos de la DINISU y MEVIR, con la fiscalización de la Esc. Belén Sauleda.

En este caso, las familias beneficiarias, se encontraban viviendo en casas precarias, de forma totalmente irregular.

Los terrenos que estaban siendo ocupados, en su mayoría propiedad de la Intendencia de Río Negro, serán recuperados y podrán ser usados nuevamente para futuros proyectos de vivienda.

Recordemos que UPM, tras gestiones del ex Intendente Omar Lafluf, donó 40 módulos que fueron utilizados durante la construcción de su segunda planta de celulosa en la localidad de Pueblo Centenario (Durazno); cada uno de ellos fue adaptado por la empresa Völfer, dejándolos habitables y avalados por el MVOT, como vivienda definitiva para las familias realojadas.



Fray Bentos

## Presentación de alumnos del programa “Un niño, un instrumento”



La misma se efectuó durante la Feria Departamental de Clubes de Ciencia de Río Negro.

El evento, organizado a través del programa Cultura Científica, de la ANEP y el MEC, se realizó en las instalaciones del Liceo N° 1 “Eugenio Capdevielle”; la instancia, contó con el acompañamiento de la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, en representación de la comuna.



Fray Bentos

## 4ª fecha del Campeonato Uruguayo de Duatlón



El evento fue organizado por la Unión de Triatlón del Uruguay, con apoyo de la Intendencia de Río Negro, a través del Departamento de Deportes.

La competencia, que congregó a 42 deportistas de todo el país, se cumplió en la zona del Teatro de Verano de Fray Bentos y se dividió en dos instancias, Sprint (5 km pedestrisimo / 20 km ciclismo / 2.5 km pedestrisimo) y Promocional (efectuaron la mitad de las distancias anteriores).

La actividad fue acompañada por un excelente marco de público.



Young



Inauguración

# 19 Maestros Uruguayos

El Ministerio de Educación y Cultura junto al área de Gestión Territorial de la Dirección Nacional de Cultura, el Museo Nacional de Artes Visuales y la Intendencia de Río Negro tiene el agrado de convocar a usted a participar de la ceremonia de inauguración de la exposición 19 Maestros Uruguayos en el Centro Cultural Nacional de Young- Casa de la Cultura “Pedro C. Marín” este próximo martes 1 de octubre a las 15.00 hs.

Centro Cultural Nacional de Young- Casa de la Cultura “Pedro C. Marín”  
Dr. Zeballos 3410 esq. Las Piedras



Ministerio  
de Educación  
y Cultura



Dirección Nacional  
de Cultura



mnav



Río Negro

CULTURA

Apoya:

**BGE**

Young

## Se firmó la recepción definitiva de la obra “Mejoramiento Integral Barrio Cooperativas UTU Young”



Previo a este acto, se realizaron las visitas correspondientes, verificando el estado del trabajo efectuado.

En esta instancia estuvieron presentes, por la Intendencia de Río Negro, la Arq. Viviana Fiorelli, Directora General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura; Ing. Cecilia Ceiter, del equipo técnico de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP) y referentes de la empresa Durvial.



Young

## Exposición de mapas conceptuales artísticos

La muestra podrá visitarse desde el lunes 30 de septiembre, al 14 de octubre, en el Centro Cultural Nacional, Casa de Cultura, "Pedro C. Marin".

De agosto a noviembre circula una versión de la muestra de Arte Cartográfico por los Centros Culturales Nacionales de José Batlle y Ordóñez (Lavalleja), José Pedro Varela (Lavalleja), Treinta y Tres, Young (Río Negro), Ecilda Paullier (San José), Tacuarembó y Melo (Cerro Largo).

Este proyecto consiste en la creación de mapas conceptuales artísticos que dan cuenta de la diversidad cultural de diferentes regiones y localidades del país. Allí coexisten los datos cartográficos objetivos, entretejidos con las miradas artísticas sobre los lugares.

El programa Centros Culturales Nacionales del Área de Gestión Territorial y el programa Rutas Culturales y Creativas coordinan la circulación de esta exhibición.



Circulación  
**Arte Cartográfico**

**RÍO NEGRO**

 del 30 de septiembre  
al 14 de octubre

 CCN Young  
Dr. Zeballos 3410 esq. Las Piedras

Young

## Se realizó una Feria Educativa en Young



La instancia fue organizada por la Casa de la Universidad de Río Negro, CenUR Litoral Norte de la Universidad de la República

La actividad permitió informar sobre la oferta académica, los programas de becas y la vida universitaria en general, con todos los grupos de estudiantes de los bachilleratos del Liceo 1 y UTU de Young.

De la propuesta también participaron la UTEC, IAE Paysandú y Política Sociales de la Intendencia de Río Negro.

Se dispusieron varias estaciones de diálogo e intercambio, los sueños de cursar una carrera universitaria, los miedos con respecto a las dificultades o el esfuerzo que ello puede implicar.

Por el Departamento de Políticas Sociales, estuvo presente Claudia Curbelo, del área Fortalecimiento Social, presentando las diferentes opciones de becas que ofrece el Gobierno Departamental, como así también las opciones de alojamiento en los Hogares Estudiantiles de Montevideo, Fray Bentos, Young y Grecco.

En la oportunidad se les entregó a los jóvenes folletería con información y los lugares donde pueden acceder o asesorarse.

La oficina de Políticas Sociales en Young, está ubicada en calle 25 de Agosto entre Hervidero y Piedra Alta, Teléfono 1935 - interno 2621.

## Paso de los Mellizos



**mevir**  
DR. ALBERTO GALLINAL HEBER

CONSTRUIMOS  
COMUNIDAD

### Invitación: Inauguración de viviendas Paso de los Mellizos, Río Negro

Tenemos el agrado de invitarlo a la inauguración de 10 **soluciones habitacionales** en Paso de los Mellizos, Río Negro.

El nuevo barrio se nombrará: María Aurora Velázquez Díaz "Doña Aruca". Fue quién donó a Mevir el terreno donde se encuentran las viviendas de MEVIR. Integró Manos del Uruguay y le enseñó a muchas vecinas esta tarea para que pudieran tener una salida laboral.

Contaremos con la presencia destacada del presidente de la República, **Dr. Luis Lacalle Pou**, del ministro de vivienda, **Raúl Lozano Bonet**, la intendenta de Río Negro, **Griselda Crevoiser** y el presidente de MEVIR, **Arq. Juan Pablo Delgado**.



Fecha: **Viernes 04 de octubre**

Lugar: **Predio de las viviendas**

Hora: **11:00 Hs.**

Ver ubicación



[www.mevir.org.uy](http://www.mevir.org.uy)



YouTube



Nuevo Berlín

## La Intendencia de Río Negro brinda apoyo al fútbol infantil



Personal municipal realiza tareas de mantenimiento en espacios verdes y limpieza, ante el retorno de las actividades al Mini Estadio Municipal de la localidad.

Además, se viene llevando a cabo el acondicionamiento de los baños y duchas de la batería lindera a este escenario deportivo.